



## IMPULSANDO LA IGUALDAD

PATF

# “La esgrima me hizo volver a la vida”

**JUDITH RODRÍGUEZ COMPETÍA EN ESGRIMA A PIE ANTES DE TENER EL ACCIDENTE**

Era una de las promesas del equipo nacional • Su carrera se cortó de golpe tras la amputación de su pierna derecha • Debuta hoy en sus primeros Juegos en florete

ALMUDENA RIVERA  
 PARÍS

De pequeña, a Judith Rodríguez no le gustaban los deportes “mal llamados” de niñas, como ella misma dice. Prefería el fútbol, el baloncesto o el hockey. Fue su madre quien la animó a probar la esgrima. “Me dijo que era con espadas, como en las películas de piratas”, cuenta sonriendo. Y no hizo falta más.

Con 8 años surgió el flechazo en el Club de Esgrima de Vigo ‘El Olivo’. Al año siguiente se proclamó campeona de España en la categoría de su edad. Acudió con la selección española junior a dos Mundiales y a un Europeo y con la absoluta a varias Copas del Mundo. Llegó a ser subcampeona de España y campeona por equipos de florete.

Era también profesora y árbitra de esgrima cuando su vida cambió de golpe, a los 22 años, el 10 de junio de 2018 cuando regresaba de competir. Judith se quedó dormida y cuando abrió los ojos el coche estaba dando vueltas. Su padre, que conducía, y una compañera que iba detrás salieron ilesos. A ella le tuvieron que amputar la pierna derecha. Dos policías que estaban fuera de servicio pasaron por el lugar del accidente y le salvaron la vida gracias a un torniquete.

### DEL HOSPITAL A LOS JJ.PP.

“Estuve a punto de morir. Pensé que todo se había acabado porque ya no podría hacer esgrima. ¿Cómo iba a reconstruir mi vida? Sólo pensaba en las cosas que no iba a poder hacer. No quería ni oír hablar de la esgrima en silla de ruedas. Para mí, eso no era esgrima”, dice ahora riendo.



**UN SUEÑO HECHO REALIDAD** Judith Rodríguez debuta en sus primeros Juegos Paralímpicos y está feliz de poder vivir esta experiencia tan sólo seis años después del accidente.



*Es mi sueño estar aquí, es una pasada, mi objetivo es vaciarme”*

Durante dos años pasó por varias operaciones en el brazo y en la pierna. En ese tiempo no quiso ir a su sala de armas hasta que un día entró, probó en una silla normal con su maestro y surgió el flechazo. Luego me di cuenta de que había perdido el tiempo. “Fue ponerme la careta de nuevo y volver a sentirme yo. La esgrima me devolvió a la vida”, confiesa. Cuando fue a su primera competición y escuchó “En guardia, listos y adelante” lo tuvo claro: “Sentí que estaba de vuelta”.

Y su carrera sobre la silla ha sido meteórica. Ahora compete en espada y florete y pronto logró éxitos internacionales, co-



Rodríguez, en un entrenamiento.

mo el oro en su debut internacional en la Copa del Mundo de Sao Paulo en 2022.

Hoy, en el Grand Palais, la motivación de los últimos años se hará realidad. “Estoy súper emocionada y con muchas ganas de es-

tar aquí. Es mi sueño desde niña, no me lo creo. Antes soñaba con ir a unos Juegos Olímpicos y cambié el sueño a Paralímpicos. Y aquí estoy. Es una pasada”, reconoce emocionada. “El objetivo es vaciarme, quiero salir por la puerta del Grand Palais y haber dado absolutamente todo. Voy a ir a por todas”, avisa.

Desde los Juegos Paralímpicos de Londres 2012 no había representación nacional de la esgrima en una cita paralímpica. Toma el testigo de Carlos Soler, actual seleccionador nacional de este deporte. Para buscar la última presencia femenina hay que ir a Pekín 2008 con Gemma Hassen-Bey. ●

*“Estuve a punto de morir, pensaba que todo se había acabado”*

**JUDITH RODRÍGUEZ**  
 TIRADORA DE ESGRIMA



**AÑOS** tenía cuando sufrió el accidente en el que perdió su pierna